

Aplazada por la lluvia la corrida prevista para hoy en Lucena

El ruedo de Los Donceles presenta un aspecto que no hace recomendable la celebración del festejo

Redacción

Lunes 2 de mayo de 2011 - 13:44



La empresa responsable de la gestión de la plaza de toros de Lucena acaba de confirmar el aplazamiento del festejo previsto para hoy lunes en Lucena, ante el lamentable estado que presentaba el ruedo de Los Donceles.

Las abundantes precipitaciones de los últimos días han provocado que el albero no esté apto para la celebración de la corrida, de ahí que tras la inspección que han realizado las cuadrillas, empresa y el matador prieguense Curro Jiménez, la decisión más

acertada haya sido la del aplazamiento.

En principio, la fecha que se baraja para su celebración es el sábado 16 de julio, aunque este aspecto deberá ser confirmado por la sociedad propietaria y los toreros actuantes.

Cabe recordar que el cartel lo componían Antonio Ferrera, Luis Vilches y Curro Jiménez, con toros de Julio A. de la Puerta.